

DJK Kegler werden Vize-Pokalsieger auf Bezirksebene

Eitensheim (rbm) Eine Auswahl der 2. Herrenmannschaft der DJK Eichstätt belegte beim Bezirksfinale des Kreisklassenpokals 2018 auf der Kegelanlage des SV Eitensheim einen hervorragenden 2. Platz. In dem Feld von acht Mannschaften erzielten die Kegler 2193 Holz und mussten sich nur dem SKV Goldburghausen (2222) aus dem Landkreis Donau-Ries knapp geschlagen geben. Dritter wurde der TSV Egweil (2144).

Der Erstplatzierte qualifizierte sich für die Bayerische Meisterschaft 2018. Diese „Sensation“ verpassten die Eichstätter nur knapp.

Bestkegler war Steve Müller mit 575 Holz, gefolgt von Erwin Ablaßmeier (557), Christian Walz (550) und Fabian Rehm (511).



v.l.n.r.: Christian Walz, Steve Müller, Fabian Rehm, Erwin Ablaßmeier